COMUNICADO SOBRE LA ASOCIACIÓN "TODOS SOMOS JARRIO"

Como socias y colaboradoras activas de la Asociación "Todos Somos Jarrio", desde la más absoluta independencia política y en aras de aportar una imprescindible transparencia a este movimiento ciudadano, deseamos exponer públicamente y para conocimiento de la comarca noroccidental las siguientes consideraciones:

- "Todos somos Jarrio" ha sido un gran movimiento ciudadano que nació para dar visibilidad y reclamar soluciones para los graves problemas que atraviesa el hospital de Jarrio. Este centro sanitario sufre múltiples carencias, por todos conocidas y padecidas, en materia de especialistas, de medios técnicos y organizativas, cuyas consecuencias se traducen en una reducción de su cartera de servicios y en unas insoportables listas de espera. Esta es la preocupación que a todos nos ha unido en defensa del hospital de referencia de nuestra comarca.
- Como integrantes activas que lo hemos sido de esta asociación en defensa de Jarrio (abonando las tasas correspondientes), queremos hacer constar que hemos trabajado intensamente a lo largo de todos los rincones de nuestra comarca, a donde hemos trasladado las justas reivindicaciones de este movimiento y donde hemos tratado de recabar apoyos para que se aporten soluciones a las mismas.
- Toda la labor realizada en pro de "Todos somos Jarrio" la hemos desarrollado de forma absolutamente desinteresada y costeándonos casi todos los gastos que ha conllevado. Asimismo, hemos sufragado a nivel personal diversos gastos generales de la asociación.
- La ciudadanía del noroccidente ha de ser conocedora de que la asociación "Todos Somos Jarrio" no responde a los fines honestos que todos creíamos que perseguía. Se trata de una asociación con un funcionamiento antidemocrático y que únicamente responde a intereses personales, en la que se menosprecia a toda aquella persona que demuestra mayor capacidad de trabajo o que manifiesta disconformidad con la presidencia.
- Esta asociación carece de cualquier diagnóstico fundado sobre la situación del hospital de Jarrio, adolece de rumbo alguno y se guía únicamente por las ocurrencias del momento. Lamentablemente, en contra de lo que trata de trasladar su Presidenta, ella no ha conseguido grandes mejoras para este centro sanitario; la resolución de algunos problemas se debe a la labor de quienes hemos formado parte de esta asociación y a la enorme presión vecinal.

Es necesario que todos los vecinos y vecinas de nuestra comarca sean conocedores y tomen conciencia de que esta asociación cuenta con un sistema de captación de fondos totalmente opaco, que se gestiona de forma presidencialista y que contempla

procedimientos totalmente cuestionables.

Nos desmarcamos de las injustas e irreflexivas críticas vertidas por la Presidenta de la

asociación a diferentes cargos públicos e instituciones públicas y privadas, que para

nosotras merecen el máximo respeto y que no se "mercadee" con su trabajo.

Consideramos que las reuniones mantenidas por la asociación con diferentes cargos

públicos, sindicales y otras personas con responsabilidades (que estas han mantenido

de buena fe) únicamente han servido para incrementar, más si cabe, el ego de su máxima

responsable.

Como socias de "Todos Somos Jarrio", exigimos la preceptiva asamblea anual de la

asociación, en que clarifique la gestión realizada, en especial en lo relativo al estado

detallado de ingresos y gastos, aspecto que nos ofrece las máximas dudas.

Por último, exigimos el máximo respeto hacia nosotras y hacia nuestras familias, y

queremos expresar nuestro máximo agradecimiento a todas aquellas personas que han

confiado en nosotras y que han apostado por intentar que nuestro hospital no se apague.

Asimismo, queremos reconocer, agradecer y elogiar la labor de todos los profesionales,

sanitarios y no sanitarios, que desempeñan su labor en el hospital de Jarrio.

En Jarrio, a 15 de diciembre de 2021

Patricia Rodríguez

Charo Vijande

Mª Antonia Martín